

**BREVE****Insiste en ajuste
de presupuesto
para elección**

La elección de los integrantes del Poder Judicial no deben costar los 13 mil millones de pesos que planteó el Instituto Nacional Electoral (INE), aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum en su rueda de prensa matutina.

Dijo que el costo de la elección no depende de si la Secretaría de Hacienda aprueba la solicitud enviada por el INE, sino de que el propio instituto reduzca su petición de presupuesto.

"No debe costar tanto la elección, no le puede costar tanto la democracia al pueblo de México, y hay manera de reducir los costos. Entonces, la Secretaría de Gobernación va a estar en contacto con el INE, vamos a seguir insistiendo en que no es necesario tanto recurso, sobre todo, cuando no hay financiamiento a los partidos políticos en esta ocasión, para que sea tan onerosa la elección del Poder Judicial", expuso la Presidenta.

Cuestionada sobre si la Secretaría de Hacienda negará el presupuesto solicitado por el INE, Sheinbaum dijo que se privilegiará el "diálogo, diálogo, diálogo".

— Arturo Páramo